
Ratsvorsitzender Dr. Meyer bittet die Zuhörerinnen und Zuhörer, ihre Fragen an den Rat zu stellen. 

 

Ein Bürger fragt an, ob er feststellen darf, dass die Samtgemeindeverwaltung für Krabat keine 

Dienstleistungen mehr durchführt.  

 

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier teilt mit, dass der gefasste Beschluss auch für den 

Kulturverein Krabat gilt.  

 

Auf Anfrage des Bürgers teilt Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier mit, dass die Samtgemeinde 

Bersenbrück einen Zuschuss an Krabat zahlt.  

 

Der Bürger fragt ferner an, ob im Vorfeld mit dem Vorsitzenden des Kulturvereins Krabat ein 

Gespräch geführt wurde. Dies wird von Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier verneint. 

 

Auf Anfrage des Bürgers teilt Dr. Baier mit, dass ein Gespräch mit dem Vorsitzenden des 

Kulturvereins sinnvoll ist.  


